

La vie de plus de 2 millions d'enfants menacée

Dossier de la rédaction de H2o
July 2011

L'UNICEF estime que la vie de plus de 2 millions d'enfants est menacée par la crise qui se déroule dans la Corne de l'Afrique

L'UNICEF estime que plus de 2 millions d'enfants sont malnutris et ont besoin d'une action humanitaire immédiate, si l'on veut qu'ils survivent à la sécheresse actuelle dans les pays affectés de la Corne de l'Afrique. Un demi-million de ces enfants sont face à des conditions telles que leur vie est menacée à brève échéance, avec des conséquences à long terme sur leur développement physique et mental.

Cette crise est considérée comme la pire depuis cinquante ans, dans une région familière des sécheresses sévères. Les pays les plus touchés sont le Kenya, la Somalie, l'Éthiopie et Djibouti. Les taux de malnutrition sévère dans le nord du Kenya ont maintenant dépassé les 25 % avec des records pouvant aller jusqu'à près de 40 % dans le district du Turkana. L'UNICEF estime qu'un total de 10 millions de personnes ont déjà besoin d'une aide humanitaire.

Les prix élevés des denrées alimentaires et la sécheresse prolongée empirent la situation déjà très difficile des milliers de familles qui ont un besoin urgent de nourriture et d'eau. Des milliers de familles traversent la frontière depuis la Somalie, tandis que l'UNICEF et les autres agences humanitaires mettent en place des centres de renutrition dans les pays voisins. Le flux des réfugiés s'accroît avec quelques 10 000 arrivées chaque semaine à Dadaab à la frontière entre la Somalie et le Kenya. Les enfants déjà affaiblis sont menacés par les maladies et c'est une inquiétude toute particulière pour l'UNICEF qui monte de toute urgence une campagne de vaccination.

L'UNICEF, les agences gouvernementales, les ONG et les autres agences des Nations unies vont collaborer dans les différents domaines d'urgence vitale comme l'eau, la nourriture, et l'assainissement dans les prochains jours, afin de repousser une urgence massive. Cependant le manque de financements, et le fait que certaines zones sont interdites d'accès, menace d'interrompre ces services pourtant essentiels.

L'UNICEF réclame 379 millions de dollars US pour assurer pour les trois prochains mois l'aide humanitaire vitale pour les millions de femmes et d'enfants affectés par la crise.

UNICEF - 08-07-2011

